



El PRC muestra su preocupación por “el mal estado” de la carretera de acceso al barrio de La Hoz y La Garita solo medio año después de concluir su ejecución

Los regionalistas recuerdan que llevan “años” pidiendo un “mayor control” y “seguimiento” de los proyectos “para que no se tire el dinero de los cayoneses”

Santa María de Cayón, 16 de marzo de 2023

El Partido Regionalista de Cantabria en Santa María de Cayón ha mostrado su preocupación por “el mal estado” en que se encuentran las obras de la carretera de acceso al barrio de La Hoz y La Garita solo medio año después de que concluya su ejecución.

Los regionalistas han recordado que llevan “años” pidiendo al equipo de Gobierno del Partido Popular un “mayor control” y “seguimiento” de los proyectos y obras que esta Administración local pone en marcha “para no tirar el dinero de los vecinos”.

Para los regionalistas, los trabajos en esta carretera son “un claro ejemplo” de la “nefasta” gestión de los ‘populares’, ya que “en una simple supervisión de las obras se aprecia que se no se han tratado las cunetas a pesar de estar incluidas en el proyecto para abaratar el coste de ejecución”.

Por todo ello, han recordado que el próximo mes de mayo tienen la oportunidad de “cambiar la dirección y el rumbo” del municipio mostrando su apoyo a los concejales regionalistas. “Hay otra forma de gobernar, de gestionar, de hacer las cosas, como estamos viendo en los municipios que tenemos en el entorno. Es lo que queremos para nuestros vecinos, pero para ello necesitamos su apoyo y confianza”, han concluido.